

Merece Corralillo sede de actividades en Villa Clara por Día de la Rebeldía Nacional



Esa localidad sobresalió en la emulación sostenida con el resto de los municipios, por sus aportes en la producción de materiales constructivos y la estabilidad en el enfrentamiento a la Covid-19. Foto: Archivo/RHC.

Villa Clara, 30 jun (RHC) Los resultados obtenidos en los programas Agroalimentario y de la Vivienda merecieron a Corralillo la sede de las actividades centrales en la provincia cubana de Villa Clara por el Día de la Rebeldía Nacional.

Esa localidad sobresalió en la emulación sostenida con el resto de los municipios, por sus aportes en la producción de materiales constructivos y la estabilidad en el enfrentamiento a la Covid-19.

Aun cuando en Villa Clara y todo el país se decidió suspender la celebración de actos por la efeméride, debido al actual escenario epidemiológico, la ocasión será propicia para reconocer a trabajadores destacados e impulsar la producción de alimentos.

Con motivo de la fecha, el Buró del Partido en ese territorio reconoció también a Quemado de Güines, Santo Domingo y Sagua la Grande, por el cumplimiento de lo planificado en el primer semestre del año. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/262349-merece-coralillo-sede-de-actividades-en-villa-clara-por-dia-de-la-rebeldia-nacional>



Radio Habana Cuba